

16.05.2014

Protestmarsch fürs Orchester

Kundgebung am Samstag.

Der Verein der Freunde und Förderer des SWR-Sinfonieorchesters Baden-Baden und Freiburg ruft am Samstag, 17. Mai, zu einem Protestmarsch mit anschließender Kundgebung auf. Damit wollen die Orchesterfreunde für den Erhalt des Sinfonieorchesters demonstrieren.

Los geht's um 12 Uhr mit einem Marsch über Kaiser-Joseph-Straße, Martinstor und Gerberau bis zum Augustinerplatz. Mitlaufen werden verschiedene Musikformationen – unter anderen zwölf Alphörner –, die für einige musikalische Unterbrechungen sorgen wollen. Um 12.45 Uhr beginnt auf dem Augustinerplatz eine Kundgebung mit verschiedenen Redebeiträgen; moderieren wird der Kabarettist Matthias Deutschmann. Ihre Teilnahme zugesagt haben unter anderem die grüne Bundestagsabgeordnete Kerstin Andreae, ihr CDU-Kollege Matern von Marschall, die SPD-Landtagsabgeordnete Gabi Rolland sowie verschiedene Freiburger Stadträte und Oberbürgermeister Dieter Salomon.

Der Freiburger Gemeinderat will am 3. Juni fraktionsübergreifend ein politisches Signal zum Erhalt des Orchesters senden und beschließen, dem Orchester das Konzerthaus mietfrei zu überlassen.

Veröffentlicht in der gedruckten Ausgabe der Badischen Zeitung.
von: Simone Lutz